

Danrem 082/CPYJ Pimpin Upacara HUT TNI Ke-79 Dan Syukuran

Basory Wijaya - MOJOKERTO.KAMPAI.CO.ID

Oct 5, 2024 - 14:21



Mojokerto,- Dalam rangka Peringati Hari Ulang Tahun (HUT) Tentara Nasional Indonesia (TNI) ke-79 yang jatuh pada tanggal 5 Oktober, Komandan Korem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi secara langsung pimpin upacara peringatan HUT TNI ke-79, di Lapangan Cikaran Asrama Korem 082/CPYJ Jl. Gajah Mada Kota Mojokerto, Sabtu (5/10/2024)



Upacara peringatan HUT TNI ke-79 tahun 2024 dilaksanakan secara serentak di berbagai wilayah seluruh Indonesia, termasuk di pusat yang dilaksanakan di lapangan Silang Monas, Jakarta. Ini salah satu bentuk momentum dalam melanjutkan tugas dan pengabdian kepada masyarakat, bangsa dan negara.



Dalam sambutan tertulis Panglima TNI Jenderal TNI Agus Subiyanto, S.E., M.Si. yang dibacakan Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi mengatakan bahwa setiap prajurit TNI haruslah bekerja keras dan bekerja ikhlas dengan memaksimalkan kemampuan, memanfaatkan peluang, peduli lingkungan sekitar dan bertanggung jawab terhadap tugas yang dilaksanakan dengan didorong semangat gotong royong dan bahu membahu bersama komponen bangsa sesuai dengan tema yaitu TNI Modern Bersama Rakyat Siap Mengawal Sukses Kepemimpinan Nasional Untuk Indonesia.

Panglima TNI juga menyampaikan rasa hormat dan apresiasi kepada seluruh prajurit atas dedikasi dan integritas dalam menjalankan tugas, sehingga TNI sampai saat ini terus mendapat kepercayaan di hati rakyat Indonesia.

Lebih lanjut Panglima TNI juga menambahkan apresiasi yang tulus kepada Bapak Presiden RI Ir. H Joko Widodo atas dedikasi dan kerja kerasnya selama 10 tahun memimpin Republik Indonesia. Sekaligus kami dengan antusias menyambut Bapak Jenderal TNI (Pur) Prabowo Subianto sebagai Presiden Republik Indonesia terpilih.



Kami yakin dimasa kepemimpinan beliau, TNI akan semakin kuat dan di segani, semoga beliau dapat membawa perubahan-perubahan positif bagi kemajuan TNI dan seluruh rakyat Indonesia.

Dalam upacara tersebut juga dilaksanakan penyerahan Penganugerahan Tanda Kehormatan RI oleh Danrem 082/CPYJ kepada prajurit Korem 082/CPYJ antara lain Serka Surahman dan Sertu Faizal.

Usai Upacara dilanjutkan dengan syukuran, pada kesempatan itu Kapolres Kab/Kota Mojokerto telah memberikan surprise/ kejutan berupa Tumpeng dan kue ulang tahun yang terdapat lilin berbentuk angka 79, melambangkan hari jadi ulang tahun TNI yang ke-79.

Selanjutnya lilin tersebut di tiup oleh Danrem 082/CPYJ serta dimeriahkan dengan bunyi letusan kertas berwarna warni, suasana saat itu terlihat sangat meriah, semarak dan ramai, menunjukkan begitu akrabnya hubungan antara TNI dan Polri.

Turut hadir dalam acara tersebut, Kasrem 082/CPYJ Letkol Inf Syarifuddin Liwang, S.IP, Pj Walikota Mojokerto Bapak Ali Kuncoro S.STP. M.Si, Pj Bupati Mojokerto Dr. KH. AKH Jalzuli SH., M.si, para unsur Forkopimda Kab/Kota Mojokerto, Para Kasi Korem 082/CPYJ, Para Dan/Ka Balak Jajaran Korem 082/CPYJ, Ibu Ketua Persit KCK Korcab Rem 082 PD V Brawijaya Ny. Elvia Heri Rustandi beserta pengurus, Ketua Veteran Mojokerto serta para Tokoh agama dan Tokoh Masyarakat.(Penrem 082)